

Fraktion der Freien Demokraten im Rat der Stadt Elsdorf
Fasanenweg 57 · 50189 Elsdorf

An den
Bürgermeister der Stadt Elsdorf
Herrn
Andreas Heller

Antrag: Unterstützung des Bürgerprojektes Prompershof - Absichtserklärung der Stadt Elsdorf

Elsdorf, 28.06.2021

Maurice Horst
Fraktionsvorsitzender

André Cizmowski
stv. Fraktionsvorsitzender

Carmen Eilers
Fraktionsgeschäftsführerin
Ratsmitglied

erweiterte Fraktion:
Christoph Aussem
Benjamin Koch
Bernd Eilers
Ralf Henseler
Stephan Gonschor
Peter Esser
Volker Jührich

maurice.horst@fdp-elsdorf.de
www.fdp-elsdorf.de

Fraktion der Freien
Demokraten im Rat
der Stadt Elsdorf
Fasanenweg 57
50189 Elsdorf

T: 0160 7918984

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Heller,

das vom Rat der Stadt Elsdorf beschlossene Integrierte Stadtentwicklungskonzept (ISEK) sieht unter dem Punkt H02 die soziale Innenstadtgestaltung am historischen Ortskern Prompershof/ Mittelstraße vor. Im Rahmen der ebenfalls beschlossenen Beteiligung reichte die Arbeitsgruppe „Bürgerprojekt Prompershof“ einen Beitrag im Landeswettbewerb „Zukunft Stadtraum“ ein und wurde für die „zukunftsweisende Idee“ ausgezeichnet. Damit wird diesem Projekt die Möglichkeit eröffnet, sich in einer zweiten Stufe weiter zu qualifizieren und im Falle einer positiven Entscheidung der Jury Projektmittel aus der Städtebauförderung oder der Dorferneuerung zu erhalten.

Für den Einstieg in die zweite Projektstufe ist eine Absichtserklärung bzw. ein Letter of Intent (LoI) seitens der Verwaltung erforderlich. Dieser muss der Projektbetreuung des Ministeriums bis zum 01. Juli vorgelegt werden.

Aus diesem Grund bittet die Fraktion der Freien Demokraten über folgenden Beschlussvorschlag beraten und entscheiden zu lassen:

Die Verwaltung der Stadt Elsdorf wird beauftragt einen Letter of Intent zu verfassen und diesen dem Sprecher der Projektgruppe, Herrn Friedhelm Vieth, so zeitig zukommen zu lassen, dass dieser fristgerecht beim HKBG-Ministerium eingereicht werden kann.

Eine erfolgreiche Teilnahme am Wettbewerb kann erhebliche Vorteile für das Projekt mit sich bringen. Vor allem Kosteneinsparungen für Stadt und Anlieger.

Mit besten Grüßen

für die Fraktion der Freien Demokraten



Maurice Horst
Fraktionsvorsitzender